



CFE et Texaf, stars à Bruxelles

25 mars 2015 00:00

Jennifer Nille

Texaf et CFE ont été couronnés pour leur performance sur dix ans au sein des indices Bel Small et Bel Mid, qui soufflent leur dixième bougie. Les PME ont mieux progressé que les valeurs du Bel 20 sur la période.

CFE et Texaf ont été mis à l'honneur ce mardi à la Bourse de Bruxelles. Vincent Van Dessel, le président d'Euronext Bruxelles, a remis aux patrons des deux sociétés le trophée des meilleures performances du Bel Mid et du Bel Small, respectivement, sur dix ans. CFE a vu sa capitalisation boursière progresser de 520% sur cette période et son action de 586,35%. Texaf a vu sa capitalisation boursière grimper de 379,13% sur dix ans, avec un gain de 1.276,69% sur la période. Il signe la meilleure performance de toute la Bourse de Bruxelles. Une vraie revanche pour la compagnie immobilière active au Congo, car elle a failli disparaître. Vincent Van Dessel en a profité pour rappeler que les PME offrent une meilleure performance que les titres du Bel 20.

Publicité

Copyright L'Echo